

## El arte sale a las calles de Petrer durante el fin de semana

25/03/2023



El casco histórico de Petrer se sumergió desde ayer por la tarde en un fin de semana cultural donde el arte urbano es el protagonista. ArtenBitrir celebrará durante estos tres días su décimo aniversario de la mano de una gran variedad de espectáculos de circo, danza, clown, música y títeres, entre otros. Ya han llegado cientos de personas a Petrer, y se espera que durante el fin de semana se cuenten por miles.

Este año se han instalado un total de cinco escenarios situados en las Escuelas Graduadas, la Plaça de Dalt, la Plaça Bisbe Frare, el Derrocat y la Explanada, que por primera vez se llamará el escenario "El Nano" como

homenaje al petrerense Antonio Bernabé que falleció hace unos meses.



El Mago Hugo atrajo la atención del público en la Plaça de Dalt | J.C.

La apertura del festival fue ayer a las 17:45 horas con un pasacalles participativo de apertura que partió desde la Plaça de La Foia hasta la Plaça de Dalt, y en el que participó la colla El Terròs, malabaristas del CEIP La Foia, miembros del taller de expresión del Casal de la Joventut, así como malabaristas de Castalla y Monóvar. Tras ello, fue el turno de la representación infantil "El Gato con botas, la liebre y la tortuga" del Teatro Arlequí, de Barcelona, en la Plaça Bisbe Frare.



A lo largo de todo el fin de semana se realizarán decenas de espectáculos | J.C.

Durante todo el fin de semana se instalará en la Explanada ExpoBitrir, la muestra de artesanía donde artistas y artesanos tanto locales como nacionales están muestran sus esculturas, ilustraciones y pinturas.

Como ya es tradición, se volverán a pintar nuevos grafitis murales. El primero de ellos estará realizado por un colectivo local denominado Andamio Ragazzi, en "La Pista" al lado del parque 9 d'Octubre. Santiago Buades, de Santa Pola, creará su grafiti en el muro de la plaça Llenyaters. Por último, Punxeta, de Petrer, y Didàctics, de Elda, pintarán su mural en la calle Sant Antoni.



En la Explanada se ha instalado la tradicional muestra de artesanía | J.C.

El fin de semana se cerrará el domingo a las 19:30 horas con la actuación de Juglèrea, que consistirá en un espectáculo de música medieval, celta y folk. La ubicación será en el escenario de la Explanada.



A lo largo de todo el casco histórico hay cinco escenarios donde se realizarán los espectáculos | J.C.

Pueden ver toda la programación del fin de semana [aquí](#).